

Employee's name / Nom de l'employé(e)

This report constitutes my objective appraisal of this employee for the period under review.

Ce rapport constitue mon évaluation objective du rendement de l'employé(e) pour la période visée.

I have prepared this report after reading the Guidelines and instructions.

J'ai préparé le présent rapport après avoir lu les Principes directeurs et instructions.

I have discussed the contents of this report with the employee concerned.

J'ai discuté de la teneur du présent rapport avec l'intéressé(e).

I certify that I would recommend this employee to a colleague. If not, my reasons for not doing so are stated in Part III (D).

Je certifie que je recommanderais cet(te) employé(e) à un collègue. Sinon, mes raisons sont énoncées dans la Partie III (D).

Signature of Supervisor / Signature du superviseur

Date

I have reviewed this report in light of the Guidelines and instructions and concur in the ratings given herein.

J'ai examiné le présent rapport à la lumière des Principes directeurs et des instructions et j'entérine les cotes attribuées dans la présente appréciation.

Comments:

Commentaires:

Signature of Reviewing Officer / Signature de l'agent de révision

Date

I have read the appraisal Guidelines and instructions and discussed this report with my supervisor.

J'ai lu les Principes directeurs et les instructions régissant la rédaction des rapports d'appréciation et j'ai discuté du présent rapport avec mon superviseur.

I am aware that, if I disagree with the content of this appraisal (indicators and / or narrative), I may provide my own additional narrative or substantiation related to each of the indicators with which I differ.

Je sais que si je conteste la teneur de l'appréciation (indicateurs, descriptions ou justifications), je peux donner mes propres commentaires sur chacun des indicateurs avec lesquels je ne suis pas d'accord.

I remain fully rotational.

Je demeure entièrement permutant(e).

Signature of Employee rated / Signature de l'employé(e) noté(e)

Date